

Le rêve de Louis

Histoire sur un métier • 5/6 ans



Chapitre 1 : Le rêve de Louis

Louis était un petit garçon de 6 ans qui adorait la musique. Il aimait chanter et danser dès qu'il entendait une chanson à la radio. Il rêvait secrètement de devenir chanteur un jour. Chaque soir, avant de s'endormir, il imaginait les foules en délire lors de ses concerts, et les gens qui le félicitaient pour sa belle voix.

Un jour, alors qu'il était en train de jouer dans le parc, il entendit une mélodie familière. Il se dirigea vers le son et découvrit un musicien jouant de la guitare. Fasciné par la musique, Louis s'approcha timidement et dit :

« Bonjour monsieur, je m'appelle Louis. J'adore chanter et je rêve de devenir chanteur un jour. »

Le musicien sourit et répondit : **« Enchanté Louis, je m'appelle Marc. Tu sais, la musique peut être une belle carrière, mais il y a beaucoup de travail derrière chaque succès. Il faut apprendre à chanter et à jouer d'un instrument. Veux-tu que je t'apprenne quelques bases de la musique ? »**

Louis était aux anges. Il était si heureux d'avoir rencontré un musicien qui voulait bien lui apprendre. Il passa l'après-midi avec Marc, qui lui montra comment tenir une guitare et lui apprit quelques accords simples.

Chapitre 2 : Les leçons de chant

Au fil des semaines, Louis prenait des leçons de chant avec Marc. Ils se retrouvaient tous les samedis matin dans un petit studio de musique. Marc lui apprenait comment contrôler sa voix, comment respirer correctement et comment chanter juste. Louis travaillait dur et pratiquait tous les jours pour s'améliorer.

Un jour, Marc dit à Louis : **« Tu progresses rapidement, Louis. Tu as une belle voix et tu es très doué. Je pense que tu pourrais commencer à te produire devant un public. Que dirais-tu de participer à un concours de chant pour enfants ? »**

Louis était excité par cette idée. Il commença à s'entraîner pour le concours avec encore plus de détermination. Il choisit une chanson qu'il aimait beaucoup et la répéta encore et encore, jusqu'à ce qu'il la chante parfaitement.

Chapitre 3 : La grande scène

Le jour du concours arriva enfin. Louis était un peu nerveux, mais il se sentait prêt. Il monta sur scène et chanta avec passion sa chanson. Les applaudissements du public remplissaient la salle et Louis se sentait comme s'il était sur un petit nuage.

Après la performance, un jury composé de chanteurs célèbres donna son avis sur chaque participant. Quand vint le tour de Louis, le jury fut impressionné par sa voix et son talent. Ils dirent :

« Louis, tu as une voix incroyable pour un si jeune garçon. Tu as tout le potentiel pour devenir un grand chanteur. Continue de travailler dur et de croire en toi. Nous sommes certains que tu

atteindras tes rêves. »

Louis se sentait fier et heureux. Même s'il ne remporta pas le concours, il était ravi d'avoir reçu des compliments si encourageants de la part de professionnels. Il savait maintenant qu'il voulait devenir chanteur plus que jamais.

Chapitre 4 : Le premier concert

Après le concours, Louis continua à prendre des leçons de chant avec Marc. Il participa à plusieurs spectacles locaux et acquit de plus en plus de confiance sur scène. Les gens commençaient à reconnaître son talent et lui demandaient des autographes.

Un jour, Marc reçut un appel d'un grand producteur de musique. Il avait entendu parler de Louis et voulait le voir chanter en personne. Il proposa à Louis d'ouvrir le concert d'une célèbre chanteuse dans une grande salle de spectacle.

Louis était aux anges. C'était son premier vrai concert et il était excité à l'idée de montrer au public tout ce qu'il avait appris. Le soir du concert, il se prépara avec soin, choisissant une tenue spéciale pour l'occasion.

Quand les lumières s'éteignirent et que Louis monta sur scène, il fut accueilli par une ovation chaleureuse. Il chanta avec passion et émotion, captivant le public du début à la fin. À la fin de sa performance, les acclamations étaient si fortes qu'il en eut des frissons.

Chapitre 5 : Le succès de Louis

Ce concert fut un tournant dans la carrière de Louis. Après cette performance, il reçut de nombreuses propositions pour chanter dans d'autres concerts et émissions de télévision. Il signa un contrat avec une maison de disques et enregistra son premier album.

Louis devint célèbre dans le monde de la musique pour enfants. Ses chansons joyeuses et entraînantes étaient adorées par les petits et les grands. Il donnait des concerts dans le monde entier, partageant sa passion pour la musique avec tous ceux qui l'écoutaient.

Malgré sa célébrité, Louis restait humble et reconnaissant pour toutes les opportunités qui lui étaient offertes. Il se souvenait toujours de sa rencontre avec Marc, qui avait été le début de son incroyable parcours.

Ainsi, Louis réalisa son rêve de devenir chanteur grâce à sa détermination, son travail acharné et le soutien des personnes qui croyaient en lui. Et il continua de chanter et de répandre la joie dans le cœur des enfants du monde entier.

L'histoire de Louis enseigne aux enfants la valeur du travail acharné, de la persévérance et du fait de poursuivre leurs rêves. Elle leur montre également que le soutien et l'encouragement des autres peuvent faire une grande différence dans la réalisation de leurs objectifs. Et qui sait, peut-être qu'en écoutant cette histoire, d'autres petits garçons et petites filles seront inspirés à suivre leur passion pour la musique et réaliser leurs propres rêves.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel est le rêve de Louis ?

- Devenir footballeur
- Devenir chanteur
- Devenir astronaute
- Devenir professeur

2) Avec qui Louis prend-il des leçons de chant ?

- Avec son grand-père
- Avec son professeur d'école
- Avec un musicien nommé Marc
- Avec sa maman

3) Quel est le conseil du jury lors du concours de chant ?

- Arrêter de chanter
- Continuer à travailler et à croire en lui
- Prendre des cours de danse
- Changer de chanson

4) Quel est le premier concert de Louis ?

- Un concert dans son école
- Un concert dans un parc
- Un concert dans une grande salle de spectacle
- Un concert chez lui

5) Que devient Louis après son premier concert ?

- Un acteur de cinéma
- Un footballeur professionnel
- Un chanteur célèbre
- Un scientifique renommé

Bonnes réponses :

1) Devenir chanteur 2) Avec un musicien nommé Marc 3) Continuer à travailler et à croire en lui 4) Un concert dans une grande salle de spectacle 5) Un chanteur célèbre

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Carrière: Un domaine professionnel ou une occupation que l'on choisit de faire pendant une longue période

Studio de musique: Un endroit où les musiciens enregistrent et répètent leur musique

Concours: Une compétition où différents participants se mesurent pour montrer leurs talents

Professionnels: Des personnes qui ont beaucoup d'expérience et de connaissances dans un domaine spécifique

Producteur de musique: Une personne qui organise et finance la production d'albums et de chansons

Maison de disques: Une entreprise spécialisée dans la production et la distribution de musique enregistrée